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Senhor Presidente: 

 

                          Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao 

Senhor Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes, junto ao departamento responsável, 

a possibilidade de estudos para reforma no equipamento Franklin Fray Martins, 

localizado na Escola Municipal Elga Reis, no Bairro do Guapiranga, Município 

de Itanhaém, conforme especifica.” 

 

É de grande valia que buscamos por uma solução eficaz, para que 

se possa garantir um ambiente adequado ao processo educativo, além disso a 

manutenção, preservação e revitalização do equipamento, contribuíram significa 

mente para a valorização da escola, e da educação com um todo, pois a 

comunidade escolar, composta por alunos, professores, servidores, famílias, tem 

manifestado preocupação com a situação atual do equipamento. 

 

Requeiro ainda as seguintes informações: 

Além disso, as informações são solicitadas no exercício da função 

de fiscalização de responsabilidade dessa parlamentar.  

Item 1 – Há quanto tempo o equipamento não passa por manutenção 

ou reforma? 

Item 2 – Há previsão orçamentaria para a reforma? 

Item 3 – Quais são os problemas atualmente estruturais 

identificados? 

“Solicita ao Executivo, que faça gestão 

junto ao departamento responsável, a 

possibilidade de estudos para reforma no 

equipamento Franklin Fray Martins, 

localizado nas dependências da Escola 

Municipal Elga Reis, no Bairro 

Guapiranga, Município de Itanhaém, 

conforme especifica.” 
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Item 4 – Existe Laudo Técnico detalhado ou relatório da sobre a 

necessidade da reforma? (Enviar cópia).  

Item 5 - Quando foi a última vez que foi realizada algum tipo de 

vistoria ao local? (Enviar cópia)  

Item 6 - Qual o prazo estimado para o início e conclusão da reforma, 

uma vez aprovada? E quais serão os procedimentos que serão realizados? 

Item 7- A reforma prevê a troca completa do telhado e a pintura do 

equipamento? 

Item 8– Existe a possibilidade de inclusão do equipamento em 

programas de revitalização de espaços escolares? 

Item 9- Foram realizados estudos técnicos sobre a viabilidade da 

climatização das salas de aula e demais ambientes? 

Item 10- Há estudos de o espaço deixar de ser projeto e virar uma 

Creche? Tendo em vista, diminuir a demanda de fila de espera da região, que por 

conta do aumento populacional, a procura de vagas aumentaram. 

 

 

 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 26 de Maio de 2025. 

 

 

 

ARLINDO MARTINS 

Vereador 
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